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Sorocaba, 21 de maio de 2025

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 1197/2025, de autoria do nobre vereador Raul

Marcelo de Souza e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações sobre o Projeto

da Prefeitura de Santos de revitalização da Estação Ferroviária que pode servir de exemplo para

Sorocaba, encaminhamos a Vossa Excelência resposta exarada pela Secretaria da Cultura.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
LUIS SANTOS PEREIRA FILHO
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito



PREFEITURA MUNICIPAL DE SOROCABA

 

SECULT - Patrimônio Cultural e Histórico

 

OFÍCIO SECULT GS N° 101/2025

 
À SERIM,
 
 
Assunto: Resposta ao Requerimento 1197/2025- Vereador Raul Marcelo De Souza
 
 
Em resposta ao Requerimento nº 1197/2025 do vereador Raul Marcelo, solicitando
Informações sobre Projeto da Prefeitura de Santos de revitalização da Estação
Ferroviária que pode servir de exemplo para Sorocaba, informamos que:
 
 
1. Sim, a Prefeitura está ciente. Não, pois os imóveis pertencem ao Governo
Federal, ao qual cabe o levantamento. A prefeitura solicitou a doação definitiva de
todo o complexo ferroviário.
 
2. Conforme informado acima: A prefeitura solicitou a doação definitiva de todo o
complexo ferroviário.
 
3. Após a doação definitiva da área, se possível, serão realizados estudos para a
possibilidade de transformação do local.
 
4. A Prefeitura possui a sessão provisória de alguns imóveis do complexo, como a
Estação Ferroviária Barracão Cultural e a Escola Municipal Matheus Maylasky.
Nesse período, houve diversas intervenções em prol da manutenção e o restauro
dos referidos imóveis; entre 2021 e 2022 foi realizado o restauro do prédio do
Barracão Cultural.
 
5. Conforme informado, existe sim o interesse e o mesmo já foi manifestado por meio
de solicitação da doação da área.
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6. Não houve estudo, porém, agradecemos pela indicação.
 
7. Conforme informado ainda não houve estudo, mas esta pode ser uma opção
tomada.
 
8. Existe previsão de criação de uma Comissão de Especialistas de diversas áreas
para tratar do assunto, e futuramente acompanhar o restauro e a ocupação da área.
 
 
 
Agradecemos e reiteramos votos de elevada estima e consideração,
 
 
 
 

 
LUIZ ANTONIO ZAMUNER

SECRETÁRIO DA CULTURA
 

Documento assinado eletronicamente por Luiz Antonio
Zamuner, Secretário, em 19/05/2025, às 11:03, conforme
horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual
nº 67.641, de 10 de abril de 2023 e Decreto Municipal de
regulamentação do processo eletrônico.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://cidades.sei.sp.gov.br/sorocaba/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0 , informando
o código verificador 0520052 e o código CRC 961A7C60.

Referência: Processo nº
3552205.404.00052969/2025-71

SEI nº 0520052
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